



# Por primera vez en Durango, la Asociación Mexicana de Impartidores de Justicia desarrolla actividades

  Víctor Jurado Acevedo

## Esto durante su X Asamblea General Ordinaria

El Centro Cultural de Convenciones Bicentenario de la capital del estado de Durango, fue el escenario de los trabajos de la décima asamblea general ordinaria de la Asociación Mexicana de Impartidores de Justicia, AC (AMIJ); en el que se dieron cita jueces, magistrados y estudiosos del derecho.

Puntuales a la cita, la banda de viento del estado, interpretó varios movimientos musicales para que los asistentes se sintieran en casa, Durango fue el anfitrión a los trabajos que por primera vez se realizaron fuera de la Ciudad de México, y los honores a nuestros símbolos patrios estuvieron a cargo del 72o Batallón de Infantería.



El magistrado presidente del Tribunal Superior de Justicia y del Consejo de la Judicatura de Durango el doctor Apolonio Betancourt Ruiz y el señor gobernador el licenciado Jorge Herrera Caldera, dieron los mensajes de bienvenida.

Por su parte abrió el protocolo al ministro Presidente de la Suprema Corte de Justicia de la Nación, Luis María Aguilar Morales, quien dio por inaugurados los trabajos de la Asamblea en punto de las 11:05 minutos. Posteriormente se realizó la firma del "Convenio de Adhesión de los Órganos Impartidores de Justicia del Estado de Durango, al pacto para introducir la perspectiva de género en los órganos impartidores de Justicia de la AMIJ" cuyos firmantes fueron el ministro Presidente, Luis María Aguilar

Morales, la ministra Margarita Beatriz Luna Ramos, el doctor Apolonio Betancourt Ruiz y el señor Gobernador el licenciado Jorge Herrera Caldera, en compañía de la directora de la Facultad de Derecho de la UNAM, la doctora Ma. Leoba Castañeda Rivas como testigo de honor.

**En la Asamblea se firmó el "Convenio de adhesión de los órganos impartidores de justicia de Durango al pacto para introducir la perspectiva de género en los órganos impartidores de Justicia de la AMIJ"**